



<b>Antrag der</b> Grüne Liste Grötzingen GLG vom: 12.11.2017 eingegangen 13.11.2017		Vorlage Nr.:	<b>359</b>	
Kreuzung Bruchwaldstraße – Werrabronner Straße – Durlacher Straße				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	13.12.2017	7	x	-

An der Kreuzung Bruchwaldstraße – Durlacher Straße – Werrabronner Straße kommt es häufig zu folgendem Fehlverhalten: Verkehrsteilnehmer, die aus der Durlacher Straße Richtung Ampel abbiegen, nehmen Verkehrsteilnehmern, die auf der Vorfahrtsstraße von der Ampel kommend und nach links in die Werrabronner Straße abbiegen wollen, die Vorfahrt.

Wahrscheinlich irritiert die schräge und leicht versetzte Anordnung der Straßen in dieser Kreuzung, die Vorfahrtregelung wird dadurch nicht eindeutig erkannt, zumal Wartelinien auf den nicht vorfahrtsberechtigten Straßen fehlen.

Wir beantragen daher:

Es sollen Maßnahmen ergriffen werden, durch welche die Vorfahrtsregelung dieser Kreuzung eindeutig erkennbar wird – unabhängig davon, dass es sich um eine Tempo 30 Zone handelt.

(Siehe VwV der StVO §8 Punkt 6c)